
Zu TOP 3: Sanierung der Fußgängerzone 
Stadtrat Dr. Schmidt bat die Gesprächsnotiz mit der Regierung von Mittelfranken 
an die Fraktionen zu senden. 
Die Regierung möge das vergaberechtliche Problem schriftlich bestätigen. 


